
恵那市まち・ひと・しごと創生総合戦略案（１年延長）に対する書面決議の結果 

 

１．総合計画審議会の委員数 

１９人（会長含む。） 

 

２．書面決議の回答数（令和２年３月１９日現在） 

対象者１８人のうち 

（１）回答あり：１７人 

（２）回答なし： １人 

 

３．審議の結果・・・・・・・・・・・・・【 承認 】 

（１）承 認：１７人 

（２）不承認： ０人 

 

４．意見 

NO 委員からの意見 事務局見解 

１ 

基本目標④便利に暮らすでは、特

に基本的方向④-２移動手段を充実

するが大事だと思う。「便利」とい

うより移動手段が確保されなけれ

ば恵那市に住み続けることができ

ない。必須の項目だ。新規の交通

手段（ex.電気カート、人力三輪車

など）も含めての課題としてほし

い。 

ご指摘の事項については、基本目標④-

２の中で課題として捉えているものと

解釈しています。 

市としても交通手段は課題と捉えてお

り、現在、公共交通の在り方について

検討を始めたところです。 

２ 

８項目の基本目標は「安心」「快

適」「活力」な生活を送る為必要不

可欠な目標設定であり問題は無い

と思いますが、優先課題の令和７

年人口 47,400 人を維持する為の具

体的施策（出生率向上等）も必要

ではないか。 

総合計画全般に項目が多すぎ。的

確な審議は困難に思う。方向性を

示すと言う観点でみればもう少し

絞り込めないか。 

ご指摘の施策の具体性については、次

期総合戦略で表現していきたいと考え

ております。ただし、１つの施策で目

標人口を達成することは困難であるこ

とから、総合的に施策を進めること

で、目標人口を達成したいと考えてい

ます。 

総合計画をご審議いただく際には、委

員の皆様にご負担をおかけしておりま

す。 

施策体系については再度整理をさせて

いただきますが、総合計画は市全体を

対象とする大きな計画であることか

ら、ある程度の施策数についてはご理

解をいただきますようお願いいたしま

す。 

３ 

１年延長の件については異議あり

ません。また 12 月６日の配布資料

（総合計画）についても字句や文

言程度の微々たるもので異議はあ

りません。 

特になし 



 


